

# NEUERSCHEINUNGEN

## Die Katalyse

in der organischen Chemie  
von Paul Sabatier

Nach der 2. französischen Auflage übersetzt von Dr. Finkelstein  
Mit einem systematisch bearbeiteten Literaturnachweis für  
1920 bis 1926 bearbeitet von Dr. Häuber.

XII u. 466 Seiten brosch. M. 22.—, geb. in Buckram M. 24.—

Das Werk von „Sabatier“ hat lange Jahre gefehlt und eine neue Auflage war ein dringendes Bedürfnis. Die deutsche Ausgabe unterscheidet sich von der französischen 1. durch die Literaturergänzungen, die bis Ende 1926 durchgeführt sind, und 2. durch das ausführliche Sachregister.

Da die katalytischen Reaktionen und ihre technischen Anwendungen zurzeit im Mittelpunkt des Interesses stehen, wird dieses Buch bei sämtlichen Chemikern, Physikochemikern, Biologen, Technologen die größte Beachtung finden.

Prospekte stehen unberechnet zur Verfügung.

## Kolloidforschung in Einzeldarstellungen

Herausgegeben von R. Zsigmondy  
Band VI:

### Katalyse mit kolloiden Metallen

von Walter Hüchel

Priv.-Doz. am Allgemeinen Chemischen Institut, Göttingen  
VIII und 86 Seiten mit 10 Abbildungen brosch. M. 5.—, geb.  
in Ganzleinen M. 6.—

Der vorliegende Band der Sammlung „Kolloidforschung in Einzeldarstellungen“ soll hauptsächlich einen Überblick über die „Methoden der Katalyse mit kolloiden Metallen“ geben, die in der Laboratorium-Praxis angewendet werden.

Interessenten: Chemiker, Biologen, Physiko-Chemiker u. Metallurgen.

Auf Grund eines besonderen Abkommens erhalten die Mitglieder der Bunsen-Gesellschaft und der Deutschen Chemischen Gesellschaft die Bände der Sammlung „Kolloidforschung in Einzeldarstellungen“ zu einem Vorzugspreis. Der Buchhandel ist in den Stand gesetzt, zum gleichen Preise zu liefern.

## Probleme des Geld- und Finanzwesens

Herausgegeben von Prof. Dr. B. Moll, Leipzig

Band V:

### Volkswirtschaftliche Bilanzen

von Dr. P. Herberg

a. o. Prof. a. d. Univ. Leipzig

VIII und 75 Seiten mit 6 Abbildungen. Kart. M. 6.60

Die vorliegende Schrift zeigt, daß die Verwendung privatwirtschaftlicher Maßstäbe zu volkswirtschaftlichen Messungen grundsätzlich fragwürdig ist, weil für die Gesamtwirtschaft andere Funktionen gewertet werden müssen, als für die Privat-erwerb-wirtschaft. Der Band ist von hochaktueller Bedeutung, weil gezeigt wird, daß die Messung des Volkswohlstandes mit Hilfe der Handelsbilanzen nur einen außerordentlich beschränkten Erkenntniswert hat.

Interessenten: Volkswirtschaftler, Politiker, Bankbeamte, Rechtsanwälte, jeder Syndikus eines größeren Unternehmens usw.

Prospekte stehen unberechnet zur Verfügung.

## Farbe-Ton-Forschungen

von Dr. Georg Anschütz

a. o. Prof. a. d. Univ. Hamburg

XIV u. 452 Seiten mit 52 Abbildungen u. 24 farbigen Tafeln  
brosh. M. 16.—, geb. M. 18.—

Das Werk bedeutet die erste systematische und zusammenfassende Behandlung eines seit rund 200 Jahren behandelten Problems. Durch diese Veröffentlichung erhält die Forschung über das „Farbenhören“ zum ersten Male ein wissenschaftliches Fundament.

Da anlässlich des von Prof. Anschütz veranstalteten Kongresses für Farbe-Ton-Forschung in Hamburg vom 2. bis 5. März d. J. sich weite Kreise mit diesem interessanten Problem beschäftigen und zahlreiche Zeitungsartikel erscheinen werden, empfiehlt es sich einige Exemplare auf Lager zu nehmen.

Infolge der kostspieligen Tafeln wurde nur eine kleine Auflage hergestellt, so daß wir dieses Buch ausnahmslos nicht à cond. abgeben können.

Ⓩ

Akademische Verlagsgesellschaft m. b. H. / Leipzig

## „Eine erstaunliche Leistung“

nannte das „Berliner Tageblatt“ die neueste Auflage von

# Witkowski's Faust-Ausgabe

Diese Ausgabe darf bei jeder Gelegenheit und ohne Einschränkung empfohlen werden. Dem Studierenden ist sie geradezu die Faust-Ausgabe und als Quellenwerk ganz unentbehrlich. Dem Laien erschließen erst die erschöpfenden Erläuterungen Witkowski's alle verborgenen Schönheiten dieses Wunderwerkes deutschen Geistes. Als Geschenkwerk kommt die Ausgabe in erster Linie in Frage.

Ⓩ

Ausgaben zu M. 6.—, 7.50, 9.—, 10.—, 13.50, 15.—

Ⓩ

Hesse & Becker Verlag, Leipzig